

校訓「清く・正しく・たくましく」



交北小だより



第12号
2025.1.7発行
児童数 385名
(1/7現在)



新年あけましておめでとうございます。皆さん、穏やかな新年を迎えられたことと思います。

さて、今年の干支（えと）は乙巳（きのと・み）と言います。

干支というのは10種類^{かん}の干（甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸）による数の数え方と十二支（子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥）を組み合わせたもので、全部で60とおりの組み合わせがあります。十干の「乙」はその2番目にあたり、始まったものが次につながっていくことを意味します。また十

二支の「巳」（へび）は、蛇が脱皮を繰り返して大きくなっていくことから、再生や成長を意味します。（終業式でもお話ししましたね）ですので、乙巳の年は新しく始めたことが大きく育っていく、そんな年であると言われています。

皆さんが、昨年チャレンジしてみたこと、新しく始めたこと、そして新しく始めようと思っていることが、大きく育っていく年です。ぜひ、どんなことでもいいので、チャレンジして続けていく年にしてほしいと思います。もちろん、何もしないでいるのは、成長はありません。とはいっても無理に大きなことに挑戦する必要もありません。今までにやらなかったことややりたかったことに少しの勇気をもってやってみて続ける、そんな年にしていきたいものですね。



ブログが新しくなりました

昨年12月14日より、学校のブログが新しくなりました。内容は今まで通り、学校の子どもの授業や行事の様子、そして毎日の給食などと変わりませんが、デザインが一一新し、記事やお便りが探しやすいくなりました。3学期も、毎日授業や子どもたちの様子、行事などをお伝えしていきますので、まだブログを見たことがない方はぜひ、一度ご覧になってみてください。スマートフォンからもタブレットやPCからもスムーズにみるができます。

こちらのQRコードを読み取ってみてくださいね。



新しいブログのページです

引き続き感染症に注意を！

2学期の終業式の日も、一部のクラスではたくさんの人が熱やインフルエンザでお休みをしていました。そのため、体育館にみんなで集まることがせずに、オンラインで式を行いました。新年になっても全国的にインフルエンザの流行は収まっていないようです。さらに新型コロナウイルス感染症やマイコプラズマ感染症もまだ収束しておらず、最悪の場合はこの3種類の感染症が大流行するのではないかともいわれています。

インフルエンザもそのほかの感染症にも、かからないようにするためには、まず手洗い、うがいが一番です。外から帰った時には必ず手洗いうがいをしましょう。そして規則正しい生活としっかり栄養を取って、免疫力を高め感染症にかからない体を作りましょう。

				
7	火	3学期始業式（12:00 下校）		SSW
8	水	4時間授業（13:15 下校）給食開始	二測定（6年）	心の教室
9	木	2年5時間授業	二測定（5年）	
10	金	二測定（4年）		SSW、SC
11	土			
12	日			
13	月	成人の日 はたちのつどい		
14	火	5年非行防止教室	二測定（3年）	SSW
15	水		二測定（2年）	心の教室
16	木		二測定（1年）	
17	金			
18	土			
19	日			
20	月	委員会活動		SSW
21	火	4年福祉施設見学（23日まで）		SSW
22	水	4時間授業（13:15 下校）		
23	木	5年トヨタ未来スクール	↓ 1年読み聞かせ	
24	金			
25	土			
26	日			
27	月			SSW
28	火			
29	水	クラブ活動		心の教室
30	木		2年読み聞かせ	
31	金	児童会まつり		

2月7日（金）入学説明会 10日（月）学習参観・懇談（2・3・5年）

20日（木）学習参観・懇談（1・4・6年）